

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

1. Pertumbuhan Ekonomi berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap Belanja Modal. Hal ini menunjukkan bahwa Pertumbuhan Ekonomi tidak selalu diikuti dengan semakin tingginya Belanja Modal pada Kabupaten dan Kota di Provinsi Jawa Tengah periode tahun 2014-2016.
2. Pendapatan Asli Daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Belanja Modal. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi Pendapatan Asli Daerah, maka semakin tinggi pula Belanja Modal pada Kabupaten dan Kota di Provinsi Jawa Tengah periode tahun 2014-2016.
3. Dana Alokasi Umum berpengaruh positif dan signifikan terhadap Belanja Modal. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi Dana Alokasi Umum, maka semakin tinggi pula Belanja Modal pada Kabupaten dan Kota di Provinsi Jawa Tengah periode tahun 2014-2016.
4. Dana Alokasi Khusus berpengaruh positif dan signifikan terhadap Belanja Modal. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi Dana Alokasi Khusus, maka semakin tinggi pula Belanja Modal pada Kabupaten dan Kota di Provinsi Jawa Tengah periode tahun 2014-2016.

B. Implikasi

Sebagai upaya untuk terus meningkatkan belanja modalnya, pihak Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Tengah perlu memprioritaskan berbagai kebijakan yang terkait dengan peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD), Dana Alokasi Umum (DAU) dan Dana Alokasi Khusus (DAK). Cara yang dapat dilakukan diantaranya adalah dengan meningkatkan efektivitas pemungutan pajak atau retribusi daerah yang didukung dengan peningkatan efisiensi sistem pemungutan maupun pengelolaan pajak dan retribusi daerah, serta terus meningkatkan jumlah wajib pajak baru dan menggali sumber-sumber pendapatan daerah secara optimal berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

C. Keterbatasan Penelitian

Terdapat beberapa keterbatasan dari penelitian ini, diantaranya adalah periode penelitian ini hanya dari tahun 2014-2016. Sampel dalam penelitian ini dibatasi pada kabupaten dan kota di Provinsi Jawa Tengah sehingga hasil penelitian ini tidak dapat digeneralisasikan untuk seluruh kabupaten dan kota di Indonesia. Selain itu tujuan penelitian ini juga hanya terbatas pada pengaruh langsung (*direct effect*) dengan subyek penelitian hanya terbatas pada kabupaten dan kota di Provinsi Jawa Tengah periode tahun 2014-2016.